

Otros tipos textuales: la entrevista

La **entrevista** es un tipo de texto periodístico en el que se busca conocer la opinión o punto de vista sobre algún tema de la persona que es entrevistada. Actualmente, es habitual encontrar entrevistas en formatos audiovisuales, como videos o podcasts. Pero, también, pueden aparecer en forma escrita, luego de ser transcritas.

Las preguntas que realizan los entrevistadores siempre tienen que ver con un tema del cual se quiere conocer el testimonio de la persona entrevistada. Esto ayuda a mantener la coherencia del texto.

ACTIVIDADES

1. Imaginá que sos un/a periodista que está cubriendo la noticia sobre los nidos de tortugas en las costas de Florida. Marcá con una **X** las preguntas que podrías realizar en una entrevista a una de las especialistas del Centro de Tortugas Marinas.

¿Cuál es su ocupación en el centro?

¿Por qué se construyó este centro?

¿Cuál es su misión?

¿Disfruta de los días de playa?

¿Qué opina del turismo en Florida esta temporada?

¿Cómo detectan y cuentan los nidos cada temporada?

¿A qué hora se levanta todos los días?

¿Cuáles son las condiciones ideales para las crías de tortuga?

¿Por qué la temperatura es un problema para las tortugas?

¿A dónde le gustaría viajar este verano?

¿Qué pueden hacer las personas para mejorar la situación de las tortugas?

¿Usted tiene mascotas?

2. Leé el siguiente fragmento de una entrevista a Jaques Cousteau, un explorador y divulgador francés que se volvió famoso debido a su lucha por la protección de los mares y océanos.

—¿Cuáles son los grandes peligros que amenazan la Tierra?

—Después de recorrer el mundo como he hecho durante años, de haberlo visto desde helicópteros, desde barcos o buceando, podría resumir esos peligros diciendo que los recursos de nuestro planeta no son ilimitados. Debemos vivir en nuestro planeta sin dejar que la calidad de vida se deteriore, sin que toda la belleza que encierra desaparezca.

—¿Cómo crees que afectan las actividades humanas a los mares y océanos?

—Los recursos marinos disminuyen constantemente. Se pesca demasiado. El calentamiento de la Tierra y el aumento de la temperatura del agua son amenazas mucho más graves y urgentes que la contaminación química. El daño causado al planeta resulta del consumo. Nuestra sociedad se ha volcado hacia un consumo cada vez más inútil y perjudicial.

Fuente: UNESCO (adaptación).

→ Escribí, en tu carpeta, dos preguntas que se podrían agregar a esta entrevista.